

DIARIO DEL ISTMO • Miércoles 02 de Abril de 2025 • Editor: Jaime Rivera / www.diariodelistmo.com



CRUZ AZUL NO APROVECHÓ marcar como visitante al América.

Empatan sin goles en la ida de cuartos de final de la Copa de Campeones

CD. DE MÉXICO AGENCIAS



Lo que pintaba para ser un partidazo como fueron los últimos encuentros

entre América y Cruz Azul en cualquier instancia, lo de esta noche fue espantoso, los dos equipos salieron a especular, con pocas ideas y de paso sin ideas al frente, lo que terminó en un feo empate sin goles.

Cualquiera hubiera pensado que la experiencia de André Jardine se llevaría de calle a la novatez de Vicente Sánchez.

pero el brasileño sorprendió a todos empezando el juego con una línea de cinco defensores y sin centro delantero, dejando a Victor Davila y Rodrigo Aguirre en la banca.

Un primer tiempo donde ambos equipos se nulificaron, las acciones de peligro fueron escasas, siendo las de mayor peligrosidad un par de fueras de juego para cada uno que hicieron levantar al público de su asiento.

El primer aviso fue por parte de los celestes que en una descolgada lograron mandar el balón a las redes, pero la acción fue invalidada por un fuera de

Después América reaccionó con un remate al poste, pero de nueva cuenta la acción quedó sin valor porque Alejandro Zendejas estaba en fuera

Para el inicio del segundo tiempo, el juego empezó dinámico, ambos conjuntos se quitaron de encima el letargo de los primeros 45 y el America fue el que intentó ofender pero el balón se fue por un costado. Esta noche el esférico estaba negado a ceder para alguno.

Con el paso de los minutos el juego volvió a ser tedioso. América se sintió cómodo con el empate sin goles, pues al no recibir anotaciones por parte de Cruz Azul, es una ligera ventaja para el partido de Vuelta, mientras que la Máquina jugó hasta donde le alcanzó, y es que a pesar de la gran plantilla que tiene, a su técnico le falta rodaje para saberla aprovechar.

La Vuelta será la próxima semana en Ciudad Universitaria y ahí los dos tendrán que salir a buscar goles para poder avanzar a la siguiente ronda,







JUEGOS HOY:

| Vancouver | VS | Pumas |
|----------------|---------|-------------|
| Hora: 19:30 | | |
| Estadio: BC Pl | ace | |
| Los Ángeles F | C vs | Inter Miami |
| Hora: 21:30 | | |
| Estadio: BMO | Stadium |] |
| | | |

aunque eso sí la Máquina deberá ser un poco precavida porque un gol de las Águilas los obligará a hacer dos porque el principal criterio de desempate son los goles de visitante.



EL VENEZOLANO Eugenio Suárez conectó un Grand Slam en triunfo de Diamondbacks sobre Yanguis.

Con GS de Suárez, Arizona vence a Yanquis

MIAMI, EU AGENCIA AFP

Los Diamondbacks de Arizona anotaron cinco carreras en la octava entrada en la victoria 7x5 sobre los Yankees de Nueva York este martes, en la que el venezolano Eugenio Suárez lideró la remontada con un Grand Slam al jardín

Suárez, de 33 años, conectó el sexto Grand Slam (jonrón con las bases llenas) de su carrera en las Grandes Ligas de beisbol.

"Fue increíble, un gran partido en el que nunca nos dimos por vencidos", dijo Suárez. "Ese es el tipo de equipo que somos, lo hemos demostrado en los cinco partidos. Hoy tuve la oportunidad de ayudar a mi equipo a ganar".

"Nunca nos damos por vencidos, queremos tener oportunidad para ganar el partido y por eso siempre luchamos, hoy es un buen ejemplo", agregó.

El nacido en Puerto Ordaz, Venezuela, tiene cinco imparables en la temporada, todos cuadrangulares.



PARA LA REAPERTURA del Azteca, el Tri jugaría contra una selección europea.

Quieren a un 'gigante' europeo para el Tri

CD. DE MÉXICO AGENCIAS

La reapertura del Estadio Azteca, próximamente Estadio Banorte, tendría a la Selección Mexicana con un partido de preparación rumbo a la Copa del Mundo 2026. Si bien se pensaba que se jugaría contra una selección del continente, ahora se reporta la intención de que el partido sea ante una selección de Europa.

Según información de Francisco Arredondo, se pretende que en la fecha FIFA de marzo del 2026 la Selección Mexicana se enfrente a un equipo importante del viejo continente. Aún no se ha revelado cuáles son las selecciones contempladas para este encuentro.

Sin embargo, el equipo dirigido por Javier 'Vasco' Aguirre podría enfrentar a equipos sudamericanos en las fechas FIFA de octubre v noviembre de este año. La Federación Mexicana de Futbol está buscando consolidar encuentros contra equipos de primer nivel, como Brasil o Argentina.

Real Madrid vino de atrás para derrotar a la Real Sociedad y avanzar a la final

MADRID, ESPAÑA AGENCIA AFP



El Real Madrid disputará la final de la Copa del Rey, tras imponerse en una agónica semi-

 $finales\,a\,la\,Real\,Sociedad\,en\,la$ prórroga tras empatar el partido 4-4 (5-4 en el cómputo global), al hacer valer el tanto de la victoria (1-0) en la ida.

La escuadra blanca se enfrentará al ganador de la otra semifinal, entre el Atlético y el Barcelona (4-4 en la ida), que se define el miércoles.

"Ha sido un partido entretenido con muchos goles, con muchas cosas buenas, me voy con el objetivo cumplido, estamos en la final y a seguir porque no tenemos tiempo para pensar mucho", apuntó el técnico blanco Carlo Ancelotti, quien subrayó el buen estado de nivel físico de sus futbolistas. "Nunca nos rendimos en nuestra casa", apostilló en rueda de



ANTONIO RÜDIGER marcó el tanto que significó el pase a la final.

prensa.

LOS GOLES

El cuadro vasco golpeó primero con un tanto de Ander Barrenetxea (16) con el que igualaba la eliminatoria, aunque el brasileño Endrick (30) devolvió la ventaja al conjunto blanco.

En la segunda parte, los









(Global 5-4)

donostiarras se adelantaron con un gol del austriaco David Alaba (72) en propia portería y de Mikel Oyarzabal (80). Sin embargo, los madridistas se repusieron rápidamente con dos dianas, del inglés Jude Bellingham (82) y del francés Aurélien Tchouaméni (86), pero Oyarzarbal mandó el partido a la prórroga en el descuen-

En la prórroga, un espectacular testarazo del alemán Antonio Rüdiger (115) significó el billete a la final que se disputará el próximo 26 de abril en el estadio de la Cartuja, en



Maradona murió sin alcohol ni drogas en la sangre

SAN ISIDRO, ARGENTINA AGENCIA AFP

Diego Maradona no tenía alcohol ni "drogas de abuso" en sangre cuando murió, a pesar de su historial de consumo, dijo este martes un perito, en el juicio a siete profesionales de la salud por la muerte del

exfutbolista en Argentina

en 2020.

"Ninguno de los cuatro tubos (de muestras) dio detectable para cocaína, marihuana, MDMA, éxtasis ni anfetamina", dijo el perito bioquímico Ezequiel Ventosi, que analizó las muestras de sangre, de orina e hisopados de Maradona tras su muerte y constató que tampoco había presencia de alco-